

INTERVENCION DE LA MISION PERMANENTE DE CHILE ANTE LAS NACIONES UNIDAS

TEMA 134: PRESUPUESTO POR PROGRAMAS PARA EL BIENIO 2016-2017: ESTIMACIONES RESPECTO DE MISIONES POLÍTICAS ESPECIALES, BUENOS OFICIOS Y OTRAS INICIATIVAS POLÍTICAS AUTORIZADAS POR LA ASAMBLEA GENERAL O POR EL CONSEJO DE SEGURIDAD:

GRUPO TEMÁTICO III: OFICINAS, OFICINAS DE APOYO A LA CONSOLIDACIÓN DE LA PAZ, OFICINAS INTEGRADAS Y COMISIONES DE LAS NACIONES UNIDAS: MISIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS EN COLOMBIA

71° PERÍODO DE SESIONES DE LA ASAMBLEA GENERAL: QUINTA COMISIÓN
ASUNTOS ADMINISTRATIVOS Y DE PRESUPUESTO

Nueva York, 15 de diciembre, 2016
(COTEJAR CON TEXTO LEIDO)

Muchas gracias señora Presidenta,

Mi delegación suscribe lo expresado por el Representante de República Dominicana a nombre de CELAC.

Asimismo, queremos dar las gracias a la Señora Bettina Tucci Bartsiotas, Secretaria General Adjunta y Contralora y al Sr. Carlos Ruiz Massieu, Presidente de la Comisión Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto por la presentación de sus respectivos informes.

Señora Presidenta,

Como país acompañante de los Diálogos de Paz en Colombia, Chile reafirma su voluntad de continuar colaborando, junto a otros actores, con la consolidación del proceso de paz, comprometidos. Para Chile, la Misión Especial en Colombia es una prioridad en sus compromisos con la región.

Debemos aprovechar el momento generado por la reciente refrendación parlamentaria del Acuerdo de Paz, que abre el camino para que la Misión

desarrolle sus funciones, reiterando a la vez que el monitoreo y verificación del acuerdo sobre el cese al fuego y la dejación de las armas son centrales para la búsqueda de la paz sostenible.

Por ello, creemos que Naciones Unidas tiene un rol fundamental y su Misión en Colombia, debe contar con el respaldo de la Organización. Como Quinta Comisión tenemos la responsabilidad de otorgar todos los recursos necesarios, de manera predecible, flexible y eficiente, de tal manera de que cumpla su mandato a cabalidad.

Al finalizar queremos destacar una vez más los esfuerzos que ha realizado el Gobierno de Colombia en los distintos ámbitos para el despliegue de la Misión Política Especial. Así como, el importante esfuerzo realizado por los países miembros de la CELAC, contribuyendo con observadores y observadoras y recursos humanos a la Misión.

Muchas gracias